

ABSTRAK

Zulfatun Nazilah , 2023 Pengaruh Rendahnya Minat Petani Masyarakat Desa Bengkak Wongsorejo Dalam Menggunakan Pembiayaan Di Bmt NU Cabang Wongsorejo. Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Agama Islam, Universitas Nurul Jadid (UNUJA) Paiton Probolinggo. Pembimbing I. **Dr. Musholli, MA.** Dan Pembimbing II **Bapak Sofian Saiful Rizal, M.H.**

Kata Kunci : Rendahnya Minat Petani, Pembiayaan, Masyarakat Desa Bnegkak

Penelitian ini dilatar belakangi oleh fenomena di Desa Bengkak Wongsorejo dimana para masyarakatnya masih minim menggunakan pembiayaan di Bank Syariah. mereka tidak banyak mengetahui tentang keberadaan Bank Syari'ah. Hanya berfikir bahwa Bank Syariah untuk menabung saja Tentu hal ini mempengaruhi tingkat rendahnya minat masyarakat desa Bengkak, juga akan sangat berpengaruh pada Pendapatan nasabah di BMT. Penelitian ini mengkaji tentang pentingnya memanfaatkan fasilitas yang ditawarkan oleh BMT. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk membuat daya tarik Masyarakat lebih tinggi untuk menggunakan pembiayaan di Bank Syariah.

Jenis penelitian ini adalah penelitian stadi kasus. Objek dalam penelitian ini Masyarakat Desa Bengkak Wongsorejo. Instrumen utama dalam pengumpulan data adalah peneliti sendiri. Teknik pengumpulan data menggunakan teknik observasi, wawancara, dokumentasi. Analisis data menggunakan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Pihak lembaga harus selalu melakukan pendekatan kepada masyarakat supaya masyarakat mempunyai minat melakukan pembiayaan. serta selalu menjaga hubungan baik dengan masyarakat. Ketika masyarakat sudah melakukan pembiayaan lembaga harus mempertahankan dengan cara menjalin hubungan baik secara terus menerus dan selalu berupaya untuk meningkatkan kualitas pelayanan. Hal yang terpenting dalam Pemenuhan Baitul Maal Wa Tamwil (BMT) adalah diterapkannya jasa yang sesuai dengan syariah pada BMT agar dapat menambah kepercayaan masyarakat terhadap Baitul Maal Wa Tamwil (BMT) tersebut. Sehingga kepercayaan masyarakat dapat mempengaruhi persepsi masyarakat menjadi lebih Tertarik melakukan pembiayaan di Bank syariah. Faktor utama masyarakat mempertahankan hubungannya adalah Pelayanan, kepatuhan, kepercayaan dan ketertarikan pada Baitul Maal Wa Tamwil (BMT).